

LA BUENA NOTICIA

SOLEMNE NOVENARIO A NUESTRA SANTÍSIMA MADRE DE LA MERCED

- Del 16 al 24 de Septiembre. Todos los días, a las 8.15 de la tarde: Rosario, Novena y Función.
- Predica el P. José Ignacio Postigo Cacho (Mercedario)

Día 23.- A las 11.30 de la noche: Misa de Descensión de la Virgen, Salve Popular y canto a la Virgen. Finalizando con una colección de Fuegos de Artificio con estruendosa Traca.

Día 24, FIESTA PRINCIPAL.

A las 9 de la mañana: Misa de Comunión

A las 12: Solemne Función Religiosa.

A las 7 de la tarde: Rosario, Misa y acto seguido, Solemne PROCESIÓN, con la venerada Imagen de Nuestra Madre, recorriendo el itinerario de costumbre.

Lecturas para los Domingos de Septiembre

Vigésimo segundo domingo (3. de septiembre)

- 1ª Lectura: Si.3,17-18.20.
- 2ª Lectura: Hb.12,18-19.22-24.
- Evangelio: Lc. 14, 1.7-14

Vigésimo tercero domingo (10 de septiembre)

- 1ª Lectura: Sb.9,13-18.
- 2ª Lectura: Rm.9, 10.12-17
- Evangelio: Lc. 14,25-33

Vigésimo cuarto domingo (17 de septiembre)

- 1ª Lectura: Ex.32,7-11.13-14
- 2ª Lectura: 1 Tm.1,12-17.
- Evangelio: Lc.15,1-32.

Vigésimo quinto domingo (24 de septiembre)

- 1ª Lectura: Am. 8,4-7
- 2ª Lectura: 1 Tim.2,1-8
- Evangelio: Lc.16,1-13

Vigésimo sexto domingo (1 de octubre)

- 1ª Lectura: Am.6,1.4-7
- 2ª Lectura: 1 Tim.6,11-16
- Evangelio: Lc. 16,19-21

Lc 16, 19-31

NORTE CONTRA SUR

Puede parecer exagerado un título tan rotundo para esta parábola. Jesús define al rico con rasgos claros. El primero es su vestido refinado, elegante: púrpura y lino. Hoy lo veríamos vestido en los mejores sastres, con vestidos de marcas conocidas. Tantos muchachos encaprichados por unas zapatillas de marca carísimas. No están al alcance de ese 20 por cien de pobres de España. Tampoco de ese 80 por cien de pobres del 3º mundo. Muchos visten de desechos.

El segundo rasgo es que banqueteaba. Se supone que con amigos y amigas. No se banquetea solo. Derroche de bienestar. Las industrias más prósperas son bares y restaurantes. Hay que programar las bodas con un año de adelanto para la fiesta. Nadie se divierte desde dentro, sin necesidad de grandes gastos. Necesitamos vino, champán, mariscos, caviar, músicas, ir de bar en bar consumiendo. Mientras el grupo de Lázaros europeos, emigrantes y el 3º mundo en pleno malviven, malcomen. Todos hemos visto alguna vez a alguien rebuscando en las papeleras en busca de un bocadillo mordisqueado por un chiquillo caprichoso. Las fotos de niños con el vientre hinchado por la desnutrición han recorrido el mundo.

Un tercer rasgo que Jesús supone en la parábola. El rico no es capaz de ver y por lo tanto de condolerse y de solidarizarse, compartir. Lo tiene allí, a la puerta. Los tenemos a las puertas de las ciudades. La televisión, las revistas nos los acercan. Pero seguimos sin verlos. O soñando que es una injusticia pero que es inevitable que haya Lázaros. En la Asamblea mundial de las Iglesias, en Upsala, 1968, se dijo: "Es hora de comprender que cualquier miembro de la Iglesia que rehuya en la práctica toda responsabilidad ante los pobres es tan culpable de herejía como el que rechaza una de las verdades de fe".

El juicio de Dios se ve claro en la parábola. El Dios de Jesús apuesta por Lázaro y en contra del rico. Quedamos invitados a entrar en el juego. Porque esta parábola la dijo Jesús por unos fariseos que eran amigos del dinero se burlaban de El que afirmaba "No podéis servir a Dios y al dinero".

C. Pagola